

Télérama'

Ariane Mnouchkine fête les 60 ans du Théâtre du Soleil : “Notre église, à nous, c’était le théâtre”

Pour cet anniversaire, celle qui a créé le Soleil, et qui en est la figure de proue inébranlable, revendique toujours l’esprit de partage, d’aventure et de liberté qui le meut. Et prépare “War Rooms”, son prochain spectacle, né de la guerre en Ukraine.



Par Fabienne Pascaud

Publié le 29 mai 2024 à 06h30

Mis à jour le 30 mai 2024 à 11h52

Dès l’arrivée à la Cartoucherie de Vincennes où elle s’est installée en 1970, on est saisi par l’accueil de la troupe. Paroles de bienvenue, sourires, bienveillance... La passion du théâtre et de vivre de son métier — chacun touche le même salaire, 2 000 euros net, d’Ariane Mnouchkine au cuisinier — suscite-t-elle cette délicatesse ? Le 29 mai, le Théâtre du Soleil fêtera ses 60 ans. Soixante ans d’émerveillement et de partage sous la houlette d’Ariane Mnouchkine, 85 ans, toujours aussi exigeante et généreuse. Des Petits Bourgeois (1964) à L’Île d’or (2021), via des créations collectives comme 1789, 1793, L’Âge d’or, Le Dernier Caravansérail,

Lecture de la suite de l’article réservée aux abonnés